

EN LA PROVINCIA DE CURICÓ

Red Maestros de Maestros definió capacitaciones para este año

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

CURICÓ. Alrededor de 300 docentes de la provincia de Curicó se han capacitado, gracias al programa de perfeccionamiento que ejecuta el Mineduc y a la gestión de la Red Maestros de Maestros.

Este grupo de profesores ha podido optar a los siguientes talleres: Estrategias de transición educativa, Incorporación a la expresión en el proceso enseñanza aprendizaje, Innovación e Inteligencia Artificial, Instancias de diálogo y re-

flexión a través del autocuidado docente; Formas de trabajo colaborativo en Educación Parvularia, Técnicas de evaluación formativa: de la calificación a la evaluación diversificada, Habilidades cognitivas y afectivas, a través de la reflexión pedagógica.

"Hemos rearticulado la Red Maestros de Maestros en Curicó, lo que ha contribuido a impartir capacitaciones para los docentes y, de esa manera, mejorar los aprendizajes de los alumnos", precisó Rodrigo Castro, director

provincial de Educación, quien se refirió a que la ejecución de los cursos obedece al interés expresado por los mismos docentes.

"Existe un estudio de carácter nacional que recoge las necesidades de los profesores. De acuerdo a esto, se programan las capacitaciones", enfatizó Castro.

Cabe mencionar que estos cursos son presenciales y se ejecutan en las dependencias de la Dirección Provincial de Educación, las que se ubican en calle Merced esquina Membrillar.



Diversas capacitaciones se han impartido, en el marco del trabajo que desarrolla la Red Maestros de Maestros, que opera en la provincia de Curicó.